

SAFETY INSTRUCTIONS FOR SORACOM LTE-M BUTTON

The following general safety guidelines are provided to help ensure your personal safety and protect your product from potential damage.

1. Keep the device away from water, fire, humidity, or hot environments.
2. Do not operate the device next to flammable gases or fumes.
3. Do not place the device next to a heat source.
4. Do not spill food or liquid on your product, and never push any objects into the openings of your device.
5. Do not attempt to disassemble, repair, or modify the device.
6. Do not use this product where wireless devices are not allowed.
7. Children should be supervised to ensure they do not play with the device and its parts.
8. Please read and follow the instructions in the user guide about replacing the batteries. There is a risk of explosion if the battery is replaced by an incorrect type.

SICHERHEITSHINWEISE FÜR DEN LTE-M BUTTON

Die folgenden allgemeinen Sicherheitshinweise sollen Ihre persönliche Sicherheit gewährleisten und Ihr Produkt vor möglichen Schäden schützen.

1. Halten Sie das Gerät von Wasser, Feuer, Feuchtigkeit oder heißen Umgebungen fern.
2. Betreiben Sie das Gerät nicht in der Nähe von brennbaren Gasen oder Dämpfen.
3. Stellen Sie sicher, dass sich das Gerät nicht in der Nähe einer Wärmequelle befindet.
4. Verschütten Sie keine Lebensmittel oder Flüssigkeiten auf dem Gerät und stecken Sie keine Gegenstände in die Öffnungen des Geräts.
5. Versuchen Sie nicht, das Gerät zu zerlegen, zu reparieren oder zu modifizieren.
6. Dieses Produkt darf an den folgenden Orten nicht verwendet werden: Bereiche, in denen die Verwendung von drahtlosen Netzwerken verboten ist.
7. Bewahren Sie das Produkt außerhalb der Reichweite von Kleinkindern auf. Kleinkinder können Kleinteile verschlucken, was zu Verletzungen, Unfällen oder Fehlfunktionen führen kann.
8. Bitte lesen und befolgen Sie die Anweisungen im Benutzerhandbuch zum Austausch der Batterien. Es besteht eine Explosionsgefahr, wenn die Batterie durch einen falschen Typ ersetzt wird. Vergewissern Sie sich, dass Sie die Batterien in richtiger Richtung einsetzen.